

La radio la plus écoutée dans la région du Littoral vient de décrocher un autre prix, cette fois, c'est le diplôme d'excellence jeunesse 2019.

Le diplôme a été remis ce jour aux mains du PDG de radio Balafon, Cyrille Bojiko, par le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Dieudonné Iviha Diboua, à l'occasion de la célébration de la 53^{ème} édition de la fête nationale de la jeunesse.

Ce diplôme est le fruit de l'encadrement de la jeunesse par Radio Balafon dans le domaine de la communication. Balafon est une radio au cœur du changement qui apporte à la fois l'information de qualité et le divertissement au plus près de ses auditeurs.

